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Liebe Freundinnen und Freunde,

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,

Liebe Braunschweigerinnen und Braunschweiger,

Eine weitere Sitzungswoche im Deutschen Bundestag liegt hinter uns.

Normalerweise braucht es ein wenig Zeit, bis der politische Betrieb in einer

solchen Woche richtig Fahrt aufnimmt, doch gleich zu Beginn dieser Woche

erreichten uns mehrere große Nachrichten:

       
Zunächst gab es einen bedeutenden Durchbruch bei der Krankenhausreform!

Schon in der kommenden Woche, am Freitag, wird die Reform beschlossen. Damit



stehen wir kurz davor, wichtige Verbesserungen in unserer

Gesundheitsversorgung zu erreichen – ein entscheidender Schritt für die Zukunft

unserer Krankenhäuser.

Leider wurden wir zu Beginn auch mit der traurigen Nachricht konfrontiert, dass

Kevin Kühnert aus gesundheitlichen Gründen als SPD-Generalsekretär

zurücktritt. Sein großes Engagement für die Sozialdemokratie wird uns fehlen.

Gesundheit geht immer vor, und ich habe großen Respekt vor seiner Entscheidung.

Wir alle wünschen ihm, dass er schnell wieder gesund wird.

Mit Matthias Miersch haben wir einen sehr guten Nachfolger gefunden. Matthias

ist ein erfahrener und kompetenter Politiker, der seit fast 20 Jahren den

Wahlkreis Hannover-Land II vertritt. Diese beachtenswerte Leistung spricht für

seine erfolgreiche politische Arbeit. Besonders im Hinblick auf den

Bundestagswahlkampf 2025 wird Matthias als Generalsekretär eine starke und

verlässliche Stimme sein, die unsere SPD sicher und entschlossen in die Zukunft

führt.

Zum Schluss möchte ich mich noch herzlich für die vielen Glückwünsche zu

meinem Geburtstag bedanken, die mich auf zahlreichen Wegen erreicht haben.

Eure Unterstützung bedeutet mir sehr viel.

Herzliche Grüße,

Dein Dr. Christos "Kitto" Pantazis

Glückwunsch lieber "Bücherwurm"!

https://neuigkeiten.spd.de/go/13/624DI50U-6247WLN4-5ISA2KG9-1A6X18UE.html


Herzlichen Glückwunsch an meinen Wahlkreisbüro-Nachbarn, die Buchhandlung

„Bücherwurm“ in Braunschweig! Die Buchhandlung, die sich im selben Gebäude

wie mein Wahlkreisbüro in der Schloßstraße befindet, wurde als „hervorragende

Buchhandlung“ mit dem Deutschen Buchhandlungspreis ausgezeichnet.

Kulturstaatsministerin Claudia Roth übergab die Auszeichnung in Frankfurt

(Oder) nicht nur an die Buchhandlung „Bücherwurm“, sondern auch an 117

weitere Buchhandlungen aus ganz Deutschland. Die Preisträger wurden von einer

unabhängigen Fachjury aus 442 Bewerbungen ausgewählt.

Der seit 2015 von der Bundesregierung jährlich vergebene Deutsche

Buchhandlungspreis wurde in diesem Jahr zum zehnten Mal verliehen. Prämiert

werden Buchhandlungen für ein anspruchsvolles und vielseitiges Sortiment, ein

kulturelles Veranstaltungsprogramm, ein innovatives Geschäftsmodell oder ein

besonderes Engagement im Bereich der Lese- und Literaturförderung für Kinder

und Jugendliche.

       
Die Gewinner erhalten ein Gütesiegel verbunden mit einem Preisgeld von bis zu

25.000 Euro. Für den diesjährigen Deutschen Buchhandlungspreis standen eine

Million Euro aus dem Etat der Staatsministerin für Kultur und Medien zur

Verfügung.

Ich freue mich immer, wenn ich Unternehmen, Vereine und Institutionen in

Braunschweig auf Preise und Wettbewerbe hinweisen kann, die die

Bundesregierung unterstützt.

Herzlichen Glückwunsch, lieber „Bücherwurm“, zu diesem tollen Erfolg und alles

Gute für die weitere Zukunft!



Gesundheitspoltische Schwerpunkte

Durchbruch bei der Krankenhausreform

Am Dienstag haben Bundesgesundheitsminister Karl Lauterbach und die

Gesundheitsexperten der Ampelfraktionen über den Stand der

Krankenhausreform informiert. Es konnte eine Einigung zwischen dem

Bundesgesundheitsministerium und den Fraktionen erreicht werden – ein

entscheidender Schritt für die Zukunft unseres Gesundheitssystems!

Ich freue mich sehr, dass wir diesen Durchbruch gemeinsam geschafft haben und

dass die Reform, an der ich so lange mitgewirkt habe, am kommenden Freitag

endlich beschlossen wird. Das bedeutet nicht nur eine enorme Verbesserung für

unser Gesundheitssystem, sondern vor allem für die Menschen, die auf eine

zuverlässige und qualitativ hochwertige Versorgung angewiesen sind.

Besonders wichtig: Kleine Krankenhäuser in ländlichen Regionen werden durch

höhere Zuschläge unterstützt, und Fachabteilungen wie Kinderstationen erhalten

zusätzliche Gelder. So bleiben wichtige Einrichtungen erhalten und sind für die

Zukunft besser aufgestellt. Unsere Krankenhäuser steigen endlich aus dem

„Hamsterrad“ der Fallpauschalen aus! Statt für die Menge der Behandlungen gibt

es nun Vorhaltepauschalen für die Leistungen, die Kliniken anbieten. Damit wird

die Qualität der Behandlungen deutlich verbessert.

Was das für uns bedeutet? Krankenhäuser können sich künftig auf das

konzentrieren, was sie am besten können, und Patientinnen und Patienten

erhalten genau die Behandlung, die wirklich nötig ist – in bester Qualität!

       
Ich bin stolz darauf, dass wir diesen Meilenstein gemeinsam erreicht haben und

freue mich darauf, dass diese wichtige Reform nun endlich umgesetzt wird.

https://neuigkeiten.spd.de/go/13/624DI50U-6247WLN4-5ISA2KG9-1A6X18UE.html
https://neuigkeiten.spd.de/go/13/624DI50U-6247WLN4-5ISA2KG9-1A6X18UE.html


Notfallversorgung l Akut- und Notfälle besser versorgen

Diese Woche haben wir in 1. Lesung den Gesetzentwurf zur Reform der

Notfallversorgung beraten. Ziel der Reform ist es, die Notaufnahmen zu entlasten

und die Patientensteuerung effizienter zu gestalten. Künftig sollen „Integrierte

Notfallzentren (INZ)“ an Kliniken eingerichtet werden, die außerhalb der

regulären Sprechzeiten medizinische Erstversorgung anbieten.

Hilfesuchende erhalten dort Medikamente, Arbeitsunfähigkeitsbescheinigungen

oder werden an geeignete Praxen weitergeleitet. Zudem wird der bundesweite

Patientenservice unter der Nummer 116117 weiter gestärkt und digital besser mit

dem Notruf (112) vernetzt. So soll eine bessere Koordination von Notfällen und

akuten Beschwerden erreicht werden. Mit dieser Reform wird die Qualität der

Notfallversorgung in Deutschland deutlich verbessert.

Zukunft der Blutspende: Austausch mit dem DRK Niedersachsen

Am Montag hatten wir in der Landesgruppe Niedersachsen/Bremen eine wichtige

Sitzung mit Dr. Ralf Selbach, dem Landesgeschäftsführer des DRK Niedersachsen.

Für mich, als langjährig ehrenamtlich Engagierten beim DRK, war dieses Gespräch

eine Herzensangelegenheit. Im Mittelpunkt stand die Zukunft der Blutspende und

die Nutzung telemedizinischer Verfahren.

Ich werde mich weiterhin mit voller Kraft für ein starkes DRK und eine stabile

Blutspendeversorgung in Niedersachsen einsetzen!

https://neuigkeiten.spd.de/go/13/624DI50U-6247WLN4-5ISA2KG9-1A6X18UE.html
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Kleine “Sidenote”:Der Blumenstrauß war übrigens ein Geschenk zum Geburtstag an

meine liebe Kollegin Anke Hennig. Alles Liebe zum Geburtstag nochmal an dieser

Stelle.

Wir gedenken der Oper des Überfalls der Hamas auf Israel

Wir gedenken der Oper des Überfalls der Hamas auf Israel. Der ungeheuerliche

Terrorangriff der Hamas vor einem Jahr hat Israel traumatisiert. Unsere Gedanken

sind bei den Opfern, den Angehörigen und den Geiseln, die sich seit einem Jahr in

der Gewalt der Hamas befinden. Unsere Solidarität gilt wie am ersten Tag dem

überfallenen Land.

Seit dem 8. Oktober 2023 beschießen die Terroristen der Hisbollah den Norden

Israels. Wir verdammen die Gewalt von Hamas und Hisbollah. Israel hat das Recht,

sich gegen den Terror zu verteidigen - unter Beachtung des Völkerrechts und mit

der Pflicht, Zivilistinnen und Zivilisten zu schützen. Letztere sind auf allen Seiten

die Leidtragenden.

Es scheint, als ob wir kurz vor einem regionalen Flächenbrand stehen.

Kampfhandlungen finden jetzt auch im Libanon statt. Durch die Raketenangriffe

des Iran, die wir auf das Schärfste verurteilen, droht eine gefährliche Eskalation.

Jetzt ist die internationale Gemeinschaft gefragt, jede sich bietende Gelegenheit

zu ergreifen, um deeskalierend auf die Entwicklungen im Nahen Osten

https://neuigkeiten.spd.de/go/13/624DI50U-6247WLN4-5ISA2KG9-1A6X18UE.html


einzuwirken. Es ist wichtig, dass sich Deutschland zusammen mit weiteren Staaten

für die Vermittlung einer sofortigen Waffenruhe zwischen Israel und der Hisbollah

einsetzt. Die Hisbollah muss sich an die Resolution des UN-Sicherheitsrates halten

und sich aus dem Grenzgebiet zurückziehen. Eine diplomatische Lösung ist nicht

nur möglich, sondern auch dringend notwendig, damit die Menschen auf beiden

Seiten wieder in ihre Häuser zurückkehren können.

       
Außerdem braucht es einen Waffenstillstand im Gazastreifen, durch den die

Geiseln endlich freikommen - und eine Verbesserung der immer katastrophaleren

humanitären Lage in Gaza erreicht werden kann. Ein solcher diplomatischer

Durchbruch könnte auch zu einer regionalen Deeskalation beitragen. Die Zeit

drängt!

Bundesverfassungsgericht schützen

Das Bundesverfassungsgericht ist ein wichtiger Teil unserer freiheitlich

demokratischen Grundordnung. Die Erfahrung in Europa und in anderen

westlichen Demokratien lehrt uns, dass illiberale und autokratische Mehrheiten

unabhängige Gerichte gezielt aushebeln und arbeitsunfähig machen, um ihre

Agenda ohne Widerspruch durchzusetzen.

       
Mit einem fraktionsübergreifenden Gesetzentwurf wollen wir die Stellung des

Bundesverfassungsgerichts im Grundgesetz verankern und es vor Angriffen auf

seine Arbeitsfähigkeit schützen. Die Einigkeit der demokratischen Fraktionen zeugt

von der Überparteilichkeit und der Bedeutung des höchsten deutschen Gerichts -

https://neuigkeiten.spd.de/go/13/624DI50U-6247WLN4-5ISA2KG9-1A6X18UE.html


dies gilt es zu schützen und abzusichern. Durch die Verankerung der Regelungen

zur Funktionsweise und Besetzung des Gerichts im Grundgesetz stärken wir die

Resilienz des Verfassungsgerichts vor rechtspopulistischen und

antidemokratischen Kräften.

“Mitteilungen aus dem Bundestag | DR. PANTAZIS berichtet” erhebt – wie immer – nicht

den Anspruch auf Vollständigkeit. Wenn du Fragen, Anregungen oder Kritik haben

solltest, zögere bitte nicht, mich telefonisch unter Tel.: +49 531 4809 822 | Fax.: +49

531 4809 850, per Mail unter christos.pantazis@bundestag.de oder postalisch unter

Wahlkreisbüro DR. PANTAZIS MdB | Schloßstraße 8 | 38100 Braunschweig zu

kontaktieren.

Herzliche Grüße

Dein

Dr. Christos "Kitto" Pantazis


